



Diputados suspenden proceso de elección de los nuevos consejeros del INE

La Cámara de Diputados decidió suspender el proceso de elección de los nuevos consejeros del INE, ante la resolución del Tribunal Electoral que ordenó modificar la convocatoria, ahora será hasta febrero cuando se retome el tema. Mientras tanto, los diputados piensan impugnar la resolución del Trife. Ignacio Mier, líder de la bancada de Morena y presidente de la Jucopo, afirmó que consideran que el Tribunal Federal Electoral hizo acciones que constituyen una violación sistemática a la Constitución y una intromisión al Poder Legislativo, por lo que iniciarán el camino jurídico que permita que se le ponga un límite al Tribunal.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AHFaOGfJXAQk7Bs&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212226&parId=75F18D3264FEE48F%212225&o=OneUp>